

## SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

## la Cosyref suspend la grève et entre en négociation

**RÉGIES** Financières. Au terme d'une AG tenue hier à Libreville, la Confédération des syndicats des régies financières et administrations assimilées a pris la résolution d'entrer en négociations avec le gouvernements

Abel EYEGHE EKORE Libreville/Gabon

A Confédération des syndicats des régies financières et administrations assimilées (Cosyref), plateforme regroupant 8 syndicats et 3 collectifs, a, au cours d'une assemblée générale organisée hier, à l'esplanade du ministère de l'Économie, des Finances et des Solidarités nationales, décidé de suspendre le mouvement de grève déclenché depuis le 11 novembre dernier et d'entrer en négociations avec le gouvernement.

Une décision prise à l'unanimité par la base à main levée. "C'est une occasion que nous saisissons de la part du gouvernement car, depuis que nous avons émis le vœu de négocier, nous n'avons reçu aucun appel. C'est la raison d'ailleurs pour laquelle nous sommes entrés en grève, après le préavis déposé. Aujourd'hui, le gouvernement appelle à la négociation, nous ne pouvons que répondre positivement à cet

Une décision prise à l'unanimité par la base à main levée. appel qui, espérons-le, pourra permettre aux deux parties de trouver des solutions pérennes à nos revendications", a fait savoir le porte-parole de la Cosyref, Wilfried Erisco Myou Ossialas.

Rappelons que la Cosyref réclame, entre autres, "la régularisation des situations administratives, le cadre juridique des primes et l'harmonisation des grilles de paiement..."



Au cours de son AG d'hier, la Cosyref a décidé de la suspension de la grève aux fins de négocier avec le gouvernement.

## À Awendje-vallée, "nous n'attendrons plus la décrue des eaux"

Line R. ALOMO
Libreville/Gabon

'enthousiasme des enfants habitant le lieu-dit Awendje-vallée, zone marécageuse, est à la hauteur de celui des parents. Ce samedi 23 novembre, jour d'inauguration de la passerelle don du député du 1er siège du 4e arrondissement de Libreville, Séverin Pierre Ndong Ekomi aux populations, ils manquaient de mots pour remercier leur bienfaiteur. Ils se rappellent que pendant la campagne électorale, cette passerelle était déjà une préoccupation du candidat à la députation. L'homme promettant que si les populations lui accordaient leurs suffrages, il s'attaquera en premier à ce problème. Dix mois après son élection, promesse tenue. "Merci d'être un homme de parole", s'est fendu un habitant du coin. Même bonheur chez

les tout-petits qui expriment



Marche inaugurale sur la passerelle d'Awendje-Vallée offerte par le député Séverin Pierre Ndong Ekomi.

aussi leur gratitude à l'endroit de Tonton Mike, petit nom de Ndong Ekomi. "On n'attendra plus que les eaux baissent pour aller à l'école ou accéder à nos habitations", a dit une jeune écolière. Ému que son geste apporte tant de joie aux populations, Ndong Ekomi a dit sa joie de donner. "Vous m'avez permis d'être député. Ensemble nous allons réaliser des choses. Rien ne nous sera facile mais là

où il y a l'onction du Saint-Esprit rien ne résiste". Et de rendre un hommage appuyé à la fondation Seydou Kane et les camarades du PDG (Parti démocratique gabonais) qui ont contribué à la réalisation de cet ouvrage. Long de 450 m et large de 2 m, posée sur des pilotis en béton armé, la passerelle est la solution pour permettre aux riverains de la zone de rallier leur maison avec des bagages de toutes sortes.

## Piéton Affichages insalubres



Mises à part quelques rares artères, objet d'attention des autorités publiques, l'image de Libreville n'est pas des plus reluisantes. Arrêtons-nous un instant sur l'échangeur de Nzeng-Ayong, dans le 6e arrondissement. Les parois des murs de cette infrastructure sont transformées en une sorte de préau. Des affichettes de toutes sortes y sont placardées les unes sur les autres au mépris des règles esthétiques. Résultat: les passants arpentent quotidiennement ces surfaces insalubres d'un des grands carrefours de la capitale.

Par IMM